

## ABSTRAK

**AGUS SALIM. NIM: 308121011. KARYA – KARYA SEJARAH DARI TENGGU LUCKMAN SINAR. PENDIDIKAN SEJARAH. FAKULTAS ILMU SOSIAL. UNIVERSITAS NEGERI MEDAN.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengenal lebih jauh sosok Tengku Luckman Sinar sebagai salah seorang penulis sejarah yang berasal dari Sumatera Utara juga untuk mengetahui peranan – peranan beliau dalam penulisan sejarah di Sumatera Utara melalui tulisan – tulisan Tengku Luckman Sinar masyarakat dapat mengetahui bagaimana perjalanan panjang yang telah dilalui masyarakat Indonesia khususnya masyarakat di Pantai Timur Sumatera.

Penelitian ini dilaksanakan juga untuk mengetahui dari mana sajakah sumber – sumber yang dilakukan Tengku Luckman Sinar untuk membuat karya – karya sejarah yang ditulis oleh Tengku Luckman Sinar sendiri. Dengan menggunakan teknik pengumpulan data dengan cara studi kepustakaan diharapkan dapat membantu dalam mengidentifikasi karya – karya Tengku Luckman Sinar dalam bidang sejarah maupun juga dalam bidang budaya. Karena karya – karya tulis Tengku Luckman Sinar bukan hanya mencakup bidang sejarah saja, namun juga dalam bidang kebudayaan lokal. Penelitian ini juga menggunakan teknik wawancara untuk menambah informasi tentang Tengku Luckman Sinar juga tentang karya – karya sejarah yang telah ditulis oleh Tengku Luckman Sinar.

Dari hasil penelitian maka dapat dilihat bahwa Tengku Luckman Sinar yang merupakan seorang penulis sejarah di Indonesia sangat peduli terhadap keberlangsungan sebuah kebudayaan khususnya kebudayaan lokal dimana Tengku Luckman Sinar dibesarkan. Kepedulian Tengku Luckman Sinar ditunjukkan dengan karya – karya tulis sejarah maupun dalam bidang kebudayaan. Sementara karya yang ditulis yang ditulis oleh Tengku Luckman Sinar dapat menjadi sebuah gambaran nyata bahwa penulisan sejarah di Indonesia sangatlah beragam, dan yang ditulis oleh Tengku Luckman Sinar merupakan Penulisan sejarah tradisional yang selalu mengangkat tema disekitar kehidupan Tengku Luckman Sinar itu sendiri, karena dari awal Tengku Luckman Sinar hanya menulis hanya untuk kalangan terbatas namun belakangan tulisan Tengku Luckman Sinar dapat digunakan dan bermanfaat bukan hanya untuk kalangan sendiri saja, namun juga nasional bahkan hingga internasional.